



## Von Jesus reden im Bus-Café

Demonstrationen auf dem Luisenplatz in Darmstadt haben es an sich, dass sie meistens laut sind, nerven und vehement auf Missstände aufmerksam machen wollen. Die Christliche Gemeinde geht hier einen völlig anderen Weg, um auf dem Luisenplatz present zu sein. Dort steht für eine Woche ein Bus, und die Mitarbeiter der Gemeinde laden zum Gespräch über den Glauben an Jesus Christus bei einer Tasse Café und ein paar Keksen ein. Am Abend besteht die Möglichkeit einen Themenabend in der Landwehrstraße 75 zu besuchen, das ist nur etwa 20 Minuten vom Luisenplatz, entfernt. Wer

zuerst einmal ein paar Informationen aus dem Internet bekommen will, erhält sie unter: [www.cg-darmstadt.de](http://www.cg-darmstadt.de). Auch eine email-Adresse gibt es, um schon mal vorab Kontakt aufzunehmen: [info@cg-darmstadt.de](mailto:info@cg-darmstadt.de).

Als Auftakt ging es im Themenabend um das Thema: „**Megastar, Magier, Messias – Wer war Jesus wirklich?**“

Damals wie heute gibt es eine ganze Menge Fragen zu diesem Menschen aus Nazareth. Es wurden fundierte, stichhaltige Antworten gegeben, die zum Nachdenken anregen. Und darum geht es der ganzen Gemeinde gemeinsam: An-

regen zum Nachdenken über Jesus Christus! Der Glaube wird durch den engagierten Einsatz der Gemeinde auf dem Luisenplatz interessant, nachvollziehbar und konkret. Dabei bleibt es nicht beim Wort allein. Mancher Hilfsbedürftige bekommt, falls er die Hilfe wirklich will, ein realistisches und tragfähiges Angebot, um seine Not-situation zu überwinden.

Erst war es die Neugier, die mich zum Bus trieb, aber je länger ich blieb, desto mehr faszinierte mich der hingebungsvolle Einsatz der ganzen Gemeinde! Das ist gelebter Glaube! Hier wird der Glaube konkret und erfahrbar!

